## Tag der Pflege in der



Im Rahmen ihrer sozialen Verantwortungsprojekte veranstaltete die OGS Wentorf im April 2018 für die Jugendlichen erstmals gemeinsam mit den Johannitern den "Tag der Pflege". An diesem Tag erhielten die Jugendlichen vor Ort in einem Pflegeheim in Wentorf einen Einblick in das Älterwerden und den Pflegealltag. Außerdem konnten sich die Jugendlichen am Tag der Pflege umfassend über den Pflegeberuf informieren.



## Das war der Tagesablauf...

- Zunächst gab es interessante *Hintergrundinformationen* zu spannenden Fragen wie: "Wie verändern sich Menschen vom aktiven Berufsleben zu einem Leben, in dem man auf fremde Hilfe angewiesen ist" oder "Begegnungen Pflegen braucht Beziehung zueinander".
- In der anschließenden *Diskussion mit dem Leiter des Pflegeheims* und dem Pflegepersonal brachten sich die Jugendlichen sehr engagiert ein, erzählten von eigenen Erfahrungen mit der Pflege von Großeltern, machten ihren Standpunkt zur gesellschaftlichen Bedeutung des Älterwerdens und der damit oft verbunden Pflegebedürftigkeit deutlich und stellten Fragen zur Einrichtung.
- Anschließend konnten die Jugendlichen selbst *praktische Erfahrungen* aus verschiedenen Blickwinkeln sammeln, indem sie sowohl in die Rolle der/des Pflegebedürftigen als auch der Pflegerin/des Pflegers schlüpften.
- Am Ende des Tages gab es seitens des Pflegeheims viel Lob für unsere interessierten und engagierten Jugendlichen aus der OGS. Alle Beteiligten waren sich einig, dass es zu dem wichtigen Zukunftsthema "Pflege" noch vieles zu erfahren gibt und Verabredungen weiterer gemeinsamer Projekte waren bereits getroffen, bevor wir das Pflegeheim wieder verließen.

## Das ist unser Fazit...

- Wir erlebten, dass soziales Lernen immer Lernen mit Kopf (Wissen über Soziales), Herz (eigenes Erleben) und Hand (praktisches Tun) ist.
- Wir erfuhren, dass Pflege Beziehung zueinander braucht.
- Wir wurden motiviert, uns *gemeinsam dem Thema Pflege zu nähern* und uns umfassend über Pflegeberufe zu informieren.